

# ENSEÑANZA ESPECIAL (DIOS ES UN DIOS DE PACTO Y ELLOS SE CUMPLIRÁN AL PIE DE LA LETRA)

## PRIMERA SECCIÓN

PROFETA DR. DAVID OWUOR

JULIO 19 , 2024



### RESUMEN:

Enfocándose en un día, elevando la importancia de su gravedad y la instrucción de preparar muy bien a la nación para ello. Dije que no podemos detenernos ahí. Será absolutamente muy importante ahora mirar ese día, mirar el programa de DIOS para la humanidad, el calendario de DIOS en la tierra. Entonces, ahora está diciendo que ves el anuncio a lo largo del tiempo en un punto focal. Un solo signo de puntuación. Una marca en el calendario profético de DIOS. Tanto el programa en la tierra como la línea de tiempo profética.

Todos se están enfocando en el día del Rapto, LA VENIDA DEL MESÍAS, El Glorioso regreso de CRISTO, el Arrebatamiento de la iglesia. Y dije que realmente eleva la gravedad de ese día y transmite un despertar para ti sobre cómo necesitas preparar muy, muy bien tus naciones, las iglesias bajo tu jurisdicción. Pero dije que podemos escalarlo hacia arriba y decir, está bien, si ese día es tan importante, **¿podemos ahora mirar el programa de DIOS para el hombre, el programa de DIOS para el hombre en la tierra? ¿Podemos mirar ese programa y dónde empezarías?** Podrías empezar desde la eternidad pasada. Y dije, tal vez eso no nos sirva también, pero podemos empezar desde la creación. Pero desde la creación. Si fueras a ir a la creación donde EL SEÑOR creó y luego empezar a desplegar ese programa que DIOS estableció para la humanidad en la tierra, verías nuevamente que, en ese programa desde la creación, a medida que lo recorres, tu objetivo final será El Reino Eterno de DIOS, El Reino Eterno de DIOS. Ese va a ser tu objetivo.

Entonces, en otras palabras, las demarcaciones de este espectro. Pronto te daremos la iglesia. Así que escucha esto ahora, estás diciendo que, si tienes que mirar el programa de DIOS para la humanidad en la tierra, comenzando con la creación, definitivamente te llevará al Reino venidero de DIOS. **Daniel capítulo 2:44-45**, el Reino eterno de DIOS que viene.

Entonces, ahora ya tienes tu espectro, tu demarcación, tienes de dónde estás empezando hasta dónde termina esta línea de tiempo, este programa de DIOS en la tierra. Y luego, al hacerlo, la siguiente pregunta que te harías sería **¿dónde se sitúa El Rapto de la iglesia dentro de ese programa?** Y entonces verás que LA VENIDA DEL MESÍAS, El Rapto de la iglesia se sitúa en un lugar muy estratégico. EL SEÑOR colocó deliberadamente El Rapto de la iglesia estratégicamente en un lugar muy estratégico. ¡Aleluya! Esa es nuestra tarea durante esta temporada cuando estamos teniendo

estos informes aquí. Esa es mi tarea y estoy un poco apurado porque también me estoy preparando para salir a otras naciones. Y es por eso que vamos a tratar de ver si podemos avanzar. Porque al hacerlo, cuando miras los muchos años, está anunciando un punto focal. Un día en particular, captarás la gravedad. Captarás la extrema gravedad de ese día. La razón por la que ese día es muy crítico, de extrema gravedad para EL SEÑOR y, por supuesto, para ti, la iglesia. Y eso te ayudará a saber cómo preparar la iglesia sin pestañear.

Dije que cuando ahora miras el programa de DIOS para la humanidad en la tierra, y miras desde la creación hasta el Reino venidero, y luego miras la posición estratégica del Rapto de la iglesia. Eso también te ayudará a entender la extrema gravedad de lo crucial que es ese evento para el cual estás preparando las iglesias. Para que ahora puedas preparar la iglesia con mayor gravedad, mayor conocimiento más allá del ahora. Para que puedas ir a tu país y no decir que tengo 5 personas en la iglesia o tengo 20 personas en la iglesia. Para que dejes de decir eso. Entonces te darás cuenta de que esto es crítico ahora. Esto es muy crítico ahora. ¡Aleluya!

Y así, eso es de donde quiero que comencemos, donde ahora puedas tener todo el programa de DIOS en la tierra desde la creación hasta El Reino venidero de DIOS, El Reino de la Roca, El Reino de YAHWEH que viene, que es indestructible, que nunca puede ser destruido, El Reino Eterno. Luego miras los eventos del calendario de DIOS, la línea de tiempo profética de DIOS, y luego eso debería poder ubicar El Rapto. Y ves, la mayor significancia del Rapto es para EL SEÑOR, para el cielo, para el calendario de DIOS, para la iglesia, para las naciones. Y eso debería hacer que incluso cambies la forma en que estás preparando la iglesia y la prepares con mayor gravedad. Luego dije que, al mirar el calendario de DIOS, al mirar el calendario de DIOS, hay dos formas.

Hay muchas, realmente hay muchas formas en las que puedes mirar el calendario de DIOS para poder sacar esa gravedad. Para poder aumentar este anuncio de LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS, para que ahora puedas ir con mayor gravedad y comenzar a trabajar.

- Remángate y prepárate. Todas las personas, todos los callejones, todos los caminos, todas las sendas llegan a todas partes con este anuncio. Y dije que una de las formas de mirar el programa de DIOS en la tierra y poder mirar la posición del Rapto de la iglesia y la gravedad y la instrucción que queda. Ahora DIOS ha posicionado estratégicamente El Rapto.

Pero una de las formas de mirar eso, esa línea de tiempo del espectro entero de DIOS TODOPODEROSO solamente, por ejemplo, mira las dispensaciones. Puedes decidir, está bien, quiero mirar las dispensaciones que EL SEÑOR ha colocado en su línea de tiempo profética en la cuenta regresiva hacia El Reino Eterno de DIOS que viene.

Es serio, muy, muy serio. Está diciendo que una de las formas en que simplemente dirías, está bien, quiero mirar las dispensaciones. Está bien, miremos esta dispensación. Aquí miramos la dispensación del Antiguo Testamento, El Nuevo Testamento y así sucesivamente. Y aún podrás sacar la gravedad del Rapto de la iglesia y cómo necesitas preparar tus naciones. Aún podrás hacerlo. **¿Estamos juntos?** Y así quiero que miremos un método en particular que he elegido para poder recorrer el programa de DIOS para la humanidad en la tierra.

Una forma particular. Ayer cubrimos esto un poco, pero ahora que tenemos muchos líderes de iglesias sentados aquí, han venido de todo el mundo, cruzando océanos, cruzando continentes, y así sucesivamente pasando por árboles y bosques y ríos y lagos de naciones. Así que ahora que están aquí, quiero volver a lo que vimos ayer, cómo miramos el programa de DIOS, el calendario de DIOS en

la tierra, y cómo eso transmitió una gravedad tan seria sobre El Rapto de la iglesia para aquellos que están aquí esta noche a la 1:00 de la noche.

- Así que ahora quiero plantear esto que, por ejemplo, pueden elegir mirar la línea de tiempo profética de DIOS, el programa de DIOS en la tierra desde la creación hasta El Reino venidero. Podrías mirar eso. Podrías mirar ese Reino. Podrías mirar más bien el programa de DIOS con El Reino Venidero. Podrías usar las promesas de DIOS a la humanidad.
- Eso es lo que dije ayer, usar las promesas de DIOS para la humanidad para poder recorrer el calendario profético de DIOS desde la Creación hacia El Reino Eterno venidero de DIOS y la posición del Rapto de la iglesia. Aún podrás ver la gravedad del Rapto y la nueva instrucción que DIOS te está dando. Por favor corre, por favor corre. No te detengas, prepara a todos. No digas, oh, tengo 10 personas, 20 personas en mi iglesia. No digas esas cosas aquí. Solo estas iglesias tienen 2.000, 3.000. Solo prepárate con prisa. Verás una gravedad que cambiará cómo pastoreas y la urgencia con la que actúas. Y entonces dije, al mirar las promesas de DIOS, las promesas de DIOS para la humanidad, dije, miremos, por ejemplo, Los Pactos de DIOS con la humanidad, comenzando desde el momento de la creación.

Si decidimos ahora tener todo el espectro y El Reino Eterno de DIOS y usando las promesas de DIOS, los pactos de DIOS, aún podremos extraer información muy significativa y crítica sobre El Rapto de la iglesia y la instrucción para ti sobre cómo preparar la iglesia. Saldrá limpio y claro. Y es por eso que ayer después de la 1:00 de la madrugada, vimos eso. Quiero repetirlo aquí porque tenemos nuevas personas que han venido, viajado y han llegado, líderes de iglesias. Así que ahora miran las promesas de DIOS, en otras palabras, los pactos desde la creación hasta El Reino Eterno de DIOS. Muchas cosas van a salir. Aquellos que están aquí esta noche, vieron lo que salió.

Y entonces, lo que pretendo hacer esta noche es comenzar desde donde comenzamos ayer debido a los muchos que acaban de llegar, hasta llegar a donde llegamos ayer para su beneficio, las naciones aquí. Y luego podemos avanzar desde ese punto para que puedan ver incluso mayor gravedad de la que vieron ayer, o **la necesidad de preparar la iglesia con inmediatez, urgencia y gravedad**. ¡Aleluya! Y así quiero mirar los pactos de DIOS con la humanidad desde el principio.

Y voy a recorrerlo. Voy a recorrerlo hasta el final, y luego desde allí volveré. Eso significa donde llegamos ayer. Volveré ahora con la escritura para poder abrirlo, para ustedes que puedan entenderlo aún mejor, ¿verdad? Y recuerden lo que voy a mostrarles. Pueden diseñar el suyo propio. Este lo acabo de diseñar, y dije que hay muchas formas de diseñar esto. ¿Puedes ponerlo en la pantalla? Sí, puedo recorrerlo de nuevo. Así que estos son. Espero que todos puedan ver esto.

Así que, al hacerlo, quiero extraer. Quiero extraer la instrucción y la posición del Rapto. OK, ahora lo tienes aquí. Pero ayer era un boceto. Recuerden que ayer lo estaba dibujando, pero ahora decidí escribirlo finalmente hoy y ponerlo aquí.

Es bueno que cuando anunciamos LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS perpetuamente, continuamente, como EL SEÑOR está diciendo y haciendo y haciendo de muchas maneras, incluyendo cantar la canción Maranatha, también escalemos nuestro anuncio. Para que también aprendan una cosa o dos, ¿verdad? Para que haya avance. Vienes desde muy lejos. Es mejor que vengas y avances.

## PACTO CON ADÁN

Ahora esto es lo que vimos ayer por la noche. Vimos que podrías comenzar desde la creación. Así que pueden ver muy claramente que, en esta línea de tiempo profética, este programa de DIOS en la tierra todos, pueden ver muy claramente que EL SEÑOR está diciendo que desde la creación aquí, este es Adán. Y si escuchan muy bien cómo EL SEÑOR está conversando con Adán, entonces **escucharán un pacto que EL SEÑOR está desarrollando entre ÉL y Adán**. Escucharás AL SEÑOR diciendo, oh, te doy esto, te doy poder para reinar sobre todas estas cosas. **Ves AL SEÑOR transfiriendo poder, dando autoridad a la humanidad, a Adán**. Así que, en este lugar, EL SEÑOR tenía un pacto con Adán. Y así, hay un pacto que vamos a ver aquí.

Así que hay un pacto con Adán, EL SEÑOR hablando con ÉL, que esto es lo que harás. Puedes poblar la tierra. Y luego harás esto. Harás esto, gobernarás sobre esto. Le está dando poder. Está desarrollando una relación, DIOS TODOPODEROSO, desde la creación, **la única forma en que ha estado comunicándose con el hombre es mediante pactos**. Ese es su instrumento para comunicarse, tratar con la humanidad, relacionarse con ÉL. Así que de inmediato puedes ver que estamos hablando de un DIOS FIEL, porque está diciendo que ÉL, desde su posición fiel, sus promesas del pacto. Un Dios bueno. En realidad, que el hombre siempre ha sido el problema. Así que verás un pacto.

Ahora verán muy claramente aquí que hay un pacto con Adán. Que DIOS tiene un pacto con Adán. Y a medida que avanzas antes de que caigan, te encontrarás con **Génesis capítulo 2, versículos 16 y 17**. **Escucharás otro pacto, escucharás AL SEÑOR diciendo que si vas y haces esto y no tocas esto, pero solo haces esto, entonces nunca morirás. Te encontrarás con otro pacto**.

Pueden sentarse y también mirar las escrituras y dibujar el suyo y nunca estarán equivocados mientras se basen en la Biblia. Así que ves aquí que hay otro pacto que EL SEÑOR desarrolla con la humanidad. Y luego, a medida que avanzas, te das cuenta, que hay una caída. Eso significa que estás llegando **al capítulo 3 de Génesis**. Ahora hay una caída. En la caída escucharás un Pacto que deberíamos ver hoy. **En la caída verás un Pacto. EL SEÑOR hablando por la caída**. Eso es asombroso.

**Escucharás AL SEÑOR diciendo porque has hecho esto, ahora habrá muerte** y te darás cuenta, que estos Pactos son realmente vinculantes porque cuando vas a las morgues hoy encuentras personas muriendo, los cementerios y eso verás, es asombroso. Verás que estos pactos aquí, que cuando le prometió aquí, que si me obedeces y no caes y no me desobedeces, este pacto de vida aquí, que no habrá muerte. Este pacto en realidad se extiende hasta el **estado eterno si no caen**. Pero incluso en la caída, incluso en la caída cuando ahora cae, el tercer pacto, si lo quieres, entonces te das cuenta, que la muerte ha entrado **y ves que ese pacto de muerte va todo el camino hasta el final del Milenio, porque incluso en el Milenio las personas morirán**. Estos son eventos serios, serios.

Así que solo miren el Pacto primero que todo, antes de tocar dónde está El Rapto y el Pacto que EL SEÑOR estableció allí. **¿Estamos juntos paso a paso?** Así que ves que incluso cuando comenzó a hablar en **Génesis capítulo 3**, cuando comenzamos a leer **los versículos 14 al 19**, cuando habla de la muerte y todo esto, verás que eso continúa. Fue así de serio y lo cumplió. Después del final del Milenio, las personas seguirán muriendo. Dijiste que el Milenio manejará lo que vimos ayer, ¿verdad? Y luego verás en este mismo lugar de la caída el pacto que desarrolló con ellos. **También dijo que las mujeres tendrían dolor durante el parto. Oh sí, y está ocurriendo ahora mismo**.

Y dijo, oh, ves, te esfuerzas con el sudor para poder comer, eso está ocurriendo ahora mismo. Así que se cumplen. Y verás que algunos de estos Pactos se han cumplido. Y ahí es donde entraré con el

Rapto de la iglesia, paso a paso. **¿Estamos juntos?** Entonces, incluso en esto, verás que algunos de ellos se extienden hasta el final del Milenio, cuando algunas personas seguirán muriendo. Y luego puedes dividir si lo deseas, puedes ir a **Génesis 3:15**. Te encontrarás con otro pacto allí. Te encontrarás con un pacto en **Génesis capítulo 3, versículo 15**. Bueno, **ahora está introduciendo La Cruz cuando dijo que la semilla de una mujer aparecerá** y algunos de estos tres. Así que este lugar es muy poderoso.

Entonces, podrías ver que solo con Adán al principio aquí, he enseñado esto durante muchos años, en muchos países. Los tres estados, **tres estados de la humanidad: como creación, el estado inocente, el estado caído y el estado redimido o restaurado. ¿Recuerdas eso?** Sí, lo he dicho en muchas naciones. Así que si solo tomas desde este punto aquí con la caída después de **Génesis 3:15**, donde ahora está hablando de la restauración, está trayendo **La Cruz que EL MESÍAS vendría**. Podrías tomar este evento aquí, esos tres estados o espacios

- **El estado justo u obediente o estado inocente, como quieras llamarlo, y el estado caído y el estado redimido restaurado.**

Descubrirás una cosa, que todo este espectro es en realidad una extrapolación, una magnificación de esos tres, una magnificación de esos tres literalmente, porque verás que hay la fase caída, y luego verás cuando aparezca La Cruz. **Ves eso ahora y luego la fase redimida, y ves la fase o estado inocente. Y luego sin pecado, cuando aún obedecía el hombre, obedecía a DIOS. Más bien, la humanidad obedecía a DIOS fielmente, obedientemente, justamente, creyendo con EL SEÑOR no había muerte. Y luego el estado caído, y después de eso, La Redención.** Así que esta cascada completa es realmente solo una ampliación, una expansión, una magnificación de esos tres estados o fases.

Sigamos ahora, y movámonos y si quieren, pueden ver a **Caín y Abel allí. Ver un pacto allí. Que, si ustedes ofrecen el sacrificio justo, el SEÑOR aceptaría ese sacrificio. Y donde el Señor dice: si ustedes ofrecen un sacrificio que no me agrada YO lo rechazare.** Allí nuevamente vemos un pacto que **EL SEÑOR desarrolló con el hombre.** Es algo muy poderoso. Nuevamente, DIOS con el hombre. La adoración, la adoración que está allí es muy poderosa. Es muy poderosa. Te preguntas **¿dónde, ¿dónde tomaron el sacrificio?** Hay tantas preguntas que puedes hacer allí. **¿Lo llevaron a la puerta del jardín, que estaba bloqueada por querubines? ¿Dónde lo colocaron?** Hay tantas cosas allí. Sin embargo, solo enfoquémonos en el pacto en sí. Así que ves que hay un Pacto que desarrolla con el hombre aquí.

Cuando avanzas, te encuentras con Enoc y ves que en **Génesis 5:21 al 24**, se exalta **el pacto de fidelidad, justicia, de la santidad. Dice si eres justo, si eres fiel, no verás la muerte. Es otro pacto que se extiende hasta hoy. O si serás fiel, te libraré del juicio, que se extiende hasta hoy.** ¡Aleluya! Y así, simplemente estoy repasando lo que vimos ayer.

Y después de Enoc, llegas a Noé. Te encuentras con otro Pacto. Una vez que tengamos tiempo, leeremos el libro de **Génesis capítulo 8. Y el señor dice yo desarrollaré un pacto con ustedes. Después del diluvio sacó los animales limpios, los ofreció y el Señor olió la fragancia y dijo hoy desarrollaré un pacto contigo. Pero a partir de este punto, nunca destruiré toda la tierra con agua.** Sé que he destruido la tierra con inundaciones. Luego coloca el arco iris allí como un signo. Es otro pacto. **El pacto con Noé** sigue vigente hasta hoy. Muy serio. Entonces puedes extrapolarlo para ti. **Noé está predicando durante 120 años llamando a la justicia, llamando a la humanidad a la justicia.** Puedes traerlo desde ese punto. Y verás que **EL SEÑOR está exaltando la justicia.** Está desarrollando un pacto

con los justos. **Noé era un hombre justo, y luego los salva.** Ese pacto todavía está vigente. ¡Aleluya! Luego, si quieres, puedes poner otros allí, muchos otros pactos.

Entonces **Abraham. Te encontrarás con un pacto con Abraham** y lo abriré hoy para ti. Te encontrarás con Abraham y allí se trata de la humanidad con **la humanidad, y que la humanidad era justa, le obedecía hasta que se volvió desobediente.** Luego vino la muerte. La humanidad cayó, el hombre cayó. **Cuando el hombre cayó, entonces ahora se encuentra con Abraham.** Y comienza a apartar a un pueblo para sí mismo.

Bueno, ahora sacaré a un pueblo étnico. Y tendrá **un pacto con Abraham,** y ese es un pacto muy poderoso porque ese pacto se extiende no solo en **Génesis capítulo 12:1- 3, sino hasta Génesis 22.** Cuando ves ahora **los eventos del Monte Moria, hay tantas promesas allí, y todas estas cosas se están poniendo ante ti para la significancia del Rapto de la iglesia,** a la que llegaremos. Así que ten mucho cuidado. Estamos pasando por esto con el objetivo del Rapto de la iglesia.

Todo esto es para enfatizar la importancia del Rapto, la posición estratégica del Rapto, la gravedad y el mensaje transmitido. Cómo debes preparar la iglesia y la inmediatez, la urgencia y demás, ¿verdad? Entonces aquí verás que ahora se aparta, se encuentra con Abraham, y luego le da un Pacto. Desarrolla un Pacto con **ÉL que se transmite a Isaac y se transmite a Jacob.** ¡Aleluya! Y hay promesas allí que vamos a ver esta noche si el tiempo lo permite. Ayer, no leímos eso antes, pero lo haremos hoy. **Entonces ahora, cuando le da ese pacto, ahora ha desarrollado una nación, un pueblo para sí mismo, Israel, la Casa de Jacob.**

**Ahora viene con Israel, y luego cuando Israel cae, enviando profetas a ellos, se niegan y todo eso.** Vamos a definir Israel como lo hicimos ayer. Luego verás que más tarde algo sucederá. En donde está involucrado el rapto.

Entonces está diciendo aquí que, con Noé, desarrolla un pacto con ÉL. Luego, cuando llega a Abraham, ahora, se reduce a un pueblo étnico, la Casa de Jacob. Es Abraham. **El pacto de Abraham se transmite a Isaac, se transmite a Jacob.** Y luego tienes toda la narrativa en Egipto.

Y entonces ahora tienes un pueblo. Pero cuando ese pueblo cae, entonces algo sucederá pronto donde el Rapto es muy, muy crítico. Así que después de esto, ahora tienes **el pacto del Monte Sinaí y ese es el que la mayoría de la gente, conoce, del Antiguo Testamento** y demás. Hay muchos pactos como estás viendo. ¡Aleluya! En otras palabras, en ese punto puedes dividir, **el antiguo Pacto y el nuevo Pacto.** Pero es importante profundizar para sacar el valor, la significancia, el mensaje, por eso vienes, ¿verdad? ¡Aleluya!

Entonces, ahora te encuentras con **el pacto del Monte Sinaí, en las tablas de piedra,** ¡Aleluya! Y allí hay estipulaciones sobre ese Pacto, como en todos los demás. Hay promesas. Vamos a leer de **Deuteronomio, capítulo 11,** vamos a leer las otras escrituras, Éxodo y así sucesivamente, 19, cinco y seis, y así sucesivamente. Que, aunque tengo todo el mundo, toda la tierra, ¿verdad?, incluso tienen todas las naciones, pero para mí, ustedes serán para mí. Verás las promesas de ese Pacto también, cómo estamos juntos, y entre ese pacto hacia el final aquí, ves que se ponen en el medio. No sé por qué, en algún lugar alrededor de aquí, hacia el final, se encuentra con David. Y con David también desarrolla un pacto. Si tenemos tiempo, vamos a ir a **Segundo Samuel, capítulo 7, los versículos 8 hasta el 18 o 13.** Pero verás promesas allí, un pacto allí que no es tu hijo quien construirá. Dijo que el hijo mayor construirá una casa. Ahora se menciona el Monte Moria, se menciona el templo, y lo escucharás decir prometiendo un trono, un Reino, y así sucesivamente.

Ahora estamos tocando el Rapto, la importancia del Rapto. Voy a traértelo. Aquellos que estuvieron ayer, ya saben, manténganlo en silencio. Dejen que los demás aprendan paso a paso hasta que lo entiendan. Sí, se encuentra con David y desarrolla un pacto con David. Allí hace promesas, prometiendo un Trono Glorioso, prometiendo una Casa, LA CASA DEL SEÑOR, prometiendo un Reino, **la ciudad de Jerusalén, tierra eterna**. ÉL dice **El Trono Eterno** también. Eso va a ser significativo hoy al subrayar la importancia del Rapto y lo crítico que es el Rapto. Eso va a ser importante. **¿Estamos juntos?** Oh sí.

Para que ahora con el anuncio de LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS, puedas ampliar tu comprensión y sobre la gravedad del día para el cual estás preparando tus naciones, ¿verdad? Así que no lo haces solo como si estuvieras dirigiendo un ministerio, un ministerio usual. En absoluto, en absoluto.

Entonces, después de eso, **EL MESÍAS va a La Cruz, EL MESÍAS aparece y va a La Cruz, y luego te encontrarás con el nuevo pacto. Y ese nuevo pacto también tiene sus promesas y estipulaciones como vamos a ver, el nuevo pacto, DIOS prometiendo; perdonar el pecado de todos los hombres que se arrepientan y acepten a JESÚS y busquen la Justicia, DIOS prometiendo perdonarlos. ¡Aleluya! vamos a ver eso.**

### LA ERA DE LA IGLESIA

Y luego verás muy claramente que comenzamos algo llamado la Era de la Iglesia desde allí, y lo dividiré para ti. La primera parte, **la dividiré donde Pedro y Esteban ministraron. Y luego de eso, estamos en el camino a Damasco**. Este evento tiene lugar. Y luego llegaré a **Hechos capítulo 10**, que va a ser más, más muy importante, aunque más como el Pentecostés de los gentiles. **Pedro caminando hacia la casa de Cornelio. Recuerda el primer Pentecostés en Jerusalén, principalmente la iglesia hebrea. Luego ahora ves la visita a los gentiles**. Y ahí es donde la importancia de esta conversación realmente se mostrará.

¿Qué sería eso en inglés? Eso es cuando todo este mensaje ahora despegará. Será un desencadenante, como un disparador. Bueno, ahora esto va a ser muy crítico porque he hecho esto deliberadamente. Lo he hecho deliberadamente porque voy a mirar muchos aspectos críticos de esta línea de tiempo que realmente muestran para ti cuán crítico es tu trabajo de preparar a la iglesia para El Rapto, cuán importante es El Rapto, ¡Aleluya! Y. De todos modos, así que, verás ahora a Pablo haciendo este evento aquí y he elegido deliberadamente estas escrituras aquí. Vamos a mirarlas, verás, escucharás que dice que ves, **¿puedo comenzar desde otro lugar?** Puedo comenzar desde **Mateo capítulo 15, versículo 21**, cuando enviaron a todo un equipo para discutir con él.

Después de eso, simplemente dejó el lugar y se fue a este lugar para llevarnos a los gentiles, pero luego una mujer cananea. Mi SEÑOR, mi SEÑOR hijo de David MESÍAS. Ten misericordia de mí, lo mismo que ÉL quería que ellos pronunciaran para identificarlo cuando ÉL salía y estas personas podían verlo que este es EL MESÍAS que se prometió, que EL MESÍAS sería un hijo de David. Ellos lo llaman mi SEÑOR. Lo mismo que luchó durante años para que Israel lo llamara. ÉL va de esa manera. Y luego, si vas a **Mateo capítulo 8**, ves que la gente viene desde tan lejos como el Este y tan lejos como el Oeste y vienen y entran en la Ciudad del Reino. Los patriarcas de Israel en el Reino de Gloria, pero los hijos del Reino fueron arrojados fuera, donde habrá llanto y crujir de dientes. Puedes ver que hay un mensaje allí, **Mateo 21:43. Lo oirás decir que ves, el Reino será dado a otra gente, a otra nación, a otro pueblo que dará sus frutos.**

Entonces te das cuenta que en ese momento, **ÉL detuvo el programa para la restauración del Reino de Israel, lo detuvo y se embarcó en otro programa.** Así que vamos a ver eso y por qué El Rapto es. Esto es muy crítico para El Rapto. Te va a hablar mucho en un momento. Porque es allí, donde ÉL detiene el programa. Recuerda que El Reino estaba en marcha, ¿verdad? Hasta que fueron a Babilonia, Sí, fueron a Babilonia. El Reino fue destruido. Así que preguntaban, SEÑOR, **¿vas a restaurar El Reino en este momento?**

Recuerda el libro de **Hechos capítulo uno, creo que el versículo seis, ¿vas a restaurar El Reino por que fue destruido?** Luego dijo, no es asunto de ustedes saber, ¿verdad? Pero lo que estoy diciendo es esto, había una promesa de un Reino. ¡Aleluya! Oh sí, había una promesa de un Reino. Y ellos eran muy conscientes y EL SEÑOR ES FIEL. Vamos a ver todo esto. Y así, justo aquí durante la Era de la Iglesia, en ese momento, cuando le preguntaron, SEÑOR, **¿sabes?** ÉL acaba de resucitar. Ha resucitado y ha venido y está, está de pie en la montaña allí, en El Monte de los Olivos.

Y ellos dicen, **¿vas a restaurar El Reino de Israel en este momento?** Sabían que el Reino tendría que ser restaurado de vuelta Al Reino de DIOS. ¡Aleluya! donde EL SEÑOR elige líderes, donde envía un profeta para ungir a quién ungir. ¡Aleluya! Y así verás muy rápido, muy pronto, a medida que avancemos, que, en ese momento, cuando ÉL acababa de resucitar, recuerdas que ÉL vino y dijeron: ¡Oh! bendito el que viene en el nombre DEL SEÑOR. Antes de que se fuera, mientras iba a La Cruz, ¿verdad? Lo definieron como **EL MESÍAS, EL REY, MESÍAS HANAGID, EL REY,** como si lo estuviéramos aceptando. **Luego, de repente, se dieron la vuelta para crucificarlo.**

Entonces, otra oportunidad se presentó después de La Resurrección, en este lugar, de pie en esa montaña antes de ser arrebatado, **¿vas a restaurar El Reino de Israel en este momento?** En ese lugar, si Israel lo hubiera aceptado en ese lugar, entonces se habría movido de inmediato desde aquí, directamente aquí, y la iglesia nunca habría existido. Oh sí, estas son algunas de las gravedades que necesitamos sacar aquí. Si lo hubieran aceptado, sería increíble.

Pero gracias a DIOS ya estaba **Daniel capítulo 9.** Gracias a DIOS que incluso en El Pacto con Abraham, como vamos a ver, dice que habrá, hay una Gran Comisión allí, hay la mención de las naciones gentiles allí. Que será una bendición para las naciones, para toda la tierra, entiendes. Así que por eso todo eso estaba forzando. Y también como vamos a ver muy pronto, que incluso esa negativa, ese rechazo, negarse a aceptarlo, reconocerlo como MESÍAS HANAGID, eso también fue por diseño DEL SEÑOR como un endurecimiento judicial parcial, lo vas a ver. Así que permíteme simplemente repasar y luego traeré ahora El Rapto, cuán estratégico es todo esto para El Rapto y el mensaje.

Y así, a partir de este punto, después de eso, ahora aquí hay un nuevo pacto y hay estipulaciones de ese pacto. Vamos a ver. **Y luego ahora ha ido a La Cruz, ha resucitado. Ahora también ha ascendido. Entonces este es el nuevo, ahora este es el nuevo pacto.** Así que, en este punto, podrías decir, oh, todo esto es el antiguo pacto y todo esto es lo que el nuevo pacto. Pero cuando llegas aquí, me gustaría llevarte de vuelta a David solo un poco, incluso a Abraham, pero a David para que podamos mirar las disposiciones de ese documento contractual, ese contrato entre EL SEÑOR y David, ese pacto con David, esas promesas que le dio a David. Y recuerda que era un pacto incondicional. **Así que no había condición allí para la obediencia.**

Pero solo quiero traer esto a ti. Pero mira esto ahora, quiero llevarte de vuelta ahora. Ahora que hemos llegado a la Era de la Iglesia, quiero llevarte un poco de vuelta ahora a la gravedad de esto con respecto al Rapto. Lo que esto está diciendo sobre El Rapto de la iglesia y el anuncio allí. **¿Por qué?**

Porque si ahora nos movemos, hemos llegado a la Era de la Iglesia, el nuevo pacto está en vigor. Ahora, si retrocedes un poco, porque ves que esta Era de la Iglesia termina con El Rapto. Puedes ver, ¿verdad? Entonces, en otras palabras, EL SEÑOR nos ha enviado a anunciar el final de la Era de la Iglesia, que la Era de la Iglesia está a punto de completarse ¡Aleluya! Y así, si retrocedes un poco a David y miras las disposiciones del pacto con David, que vamos a ver hoy.

**Número 1** prometerle una casa, que se construirá una casa, **LA CASA DEL SEÑOR, el templo.** ¡Aleluya! Le prometió **EL MESÍAS**. Le prometió que EL MESÍAS vendría de él.

**Número 2:** Prometió un Trono, un Trono Eterno.

**Número 3** Prometió un Reino, un Reino que habrá un Reino real y prometió tierra, tierra física, la cual dice para siempre. Un trono que dice para siempre, y prometió que reinarán en Jerusalén. Así que ahora eso es algo poderoso de decir, porque encontrarás que este Pacto, en el que nos estamos enfocando en este momento, encontrarás que algunos de ellos se han cumplido y otros aún no se han cumplido.

**Algunas de las promesas del Pacto con David se han cumplido. Otras aún no se han cumplido.** Por lo tanto, en el futuro, ahí es donde entra la importancia del Rapto, porque está diciendo que EL SEÑOR tiene promesas aquí. Podemos leer ahora mismo. Antes de llegar allí, vamos a leer de inmediato el libro de Josué. Estoy leyendo Josué ahora mismo. En este punto, leo Josué 21, el libro de Josué capítulo 21:45 ¡Aleluya!

**Josué 21: 45 (RVR)** *No faltó palabra de todas las buenas promesas que Jehová había hecho a la casa de Israel; todo se cumplió.*

- Dice que las promesas que le ha dado a Israel, ni una sola de ellas fallará. Así que, si le ha prometido algunas promesas maravillosas a David, entonces algunas de ellas se han cumplido, pero otras aún no se han cumplido.
- Está diciendo que se van a cumplir. Se van a cumplir. Aunque estamos llegando a eso. Se van a cumplir.

Si prometió un Trono Glorioso en El Templo, tendrá lugar. **Daniel capítulo 12, versículos 5 y 7.** Entonces ÉL dijo que sus promesas a Israel siempre se cumplen. ÉL las cumplirá.

Así que cuando vas y miras las promesas que le dio, quiero decir, a David, entonces te das cuenta, que en un momento, estas cosas se van a cumplir. Y ahí es donde entra la iglesia. Ahí es donde quiero explicar desde la iglesia y el Rapto. Pero Daniel capítulo 12, dice lo siguiente puedes leer desde el versículo uno.

**Daniel 12:1 (RVR)** *En aquel tiempo se levantará Miguel, el gran príncipe que está de parte de los hijos de tu pueblo; y será tiempo de angustia, cual nunca fue desde que hubo gente hasta entonces; pero en aquel tiempo será libertado tu pueblo, todos los que se hallen escritos en el libro.”*

- En un tiempo de angustia como no se ha visto desde la creación hasta entonces.

Así que sabes de qué, está hablando y luego versículos 5 y 7 es lo que estamos buscando. Pero lo traigo desde el 5 para que puedas ver la conversación allí. Versículo 5 dice:

**Verso 5:** *Y yo Daniel miré, y he aquí otros dos que estaban en pie, el uno a este lado del río, y el otro al otro lado del río. 6 Y dijo uno al varón vestido de lino, que estaba sobre las aguas del río: ¿Cuándo será el fin de estas maravillas?*

- Está hablando de la gran tribulación que el ángel DEL SEÑOR acaba de describir para Daniel en el versículo uno, la gran tribulación insoportable, increíble, el tiempo de angustia para Israel como no ha sucedido desde la creación de las naciones. Hasta entonces, hablemos de eso, entonces él escuchó, **¿cuánto tiempo pasará antes de que estas cosas se cumplan?**

Escuchó a un ángel preguntando a aquel que está de pie y **EL SEÑOR me dijo que el pre-encarnado CRISTO, cuando venía a predicar AL SEÑOR quién es este por voz, el hombre con lino sobre el río, las aguas por voz. ÉL dijo, este es el pre-encarnado CRISTO.** Entonces, y luego ves que le están preguntando, **¿cuánto tiempo hasta que estas cosas tan asombrosas, estas cosas tan terribles sucedan a tu pueblo Israel?**

Entonces ves que dice en **el versículo 7**, *Y oí al varón vestido de lino, que estaba sobre las aguas del río, el cual alzó su diestra y su siniestra al cielo, y juró por el que vive por los siglos, que será por tiempo, tiempos, y la mitad de un tiempo. Y cuando se acabe la dispersión del poder del pueblo santo, todas estas cosas serán cumplidas.*

- Lo conozco, su nombre. Su nombre es HASHEM. Su nombre es YAHWEH, JEHOVÁ mismo, DIOS EL PADRE.
- Juró por aquel que vive para siempre, EL ETERNO, EL DIOS TODOPODEROSO, DIOS EL PADRE mismo, EL SEÑOR DIOS mismo. Juró por aquel que se sienta en el trono. No puedes obtener una mejor garantía de que estas cosas sucederán. No puedes jurar por aquel que vive para siempre, solo hay uno cuyo nombre es conocido como aquel que vive para siempre, que lleva el nombre para siempre. Su nombre es JEHOVÁ ELOHIM.
- **Este juró por aquel que vive para siempre, diciendo que será por un tiempo, tiempos y medio tiempo, cuando el poder del pueblo santo de DIOS finalmente haya sido quebrantado, entonces todas estas cosas se completarán.**
- **Está diciendo que la gran tribulación debe, debe, debe suceder. Debe suceder mientras EL SEÑOR viva, la gran tribulación debe suceder.** Ahí es donde entra la iglesia. Ahí es donde entra la importancia del Rapto. Dijo que debe suceder y se demasado bien que cuando eso suceda, algo ya ha sucedido. **El Rapto ha sucedido**, muy serio.

Otra escritura, **Josué capítulo 23 versículo 14**. Hay muchas escrituras. Podría seguir y seguir. Cuando ves AL SEÑOR diciendo que las promesas que tiene con Israel, deben, debe, siempre debe cumplirlas.

Así que, si retrocedes un poco desde aquí, desde la Era de la Iglesia y vuelves a David, entonces encuentras que hay algunas promesas allí que aún no se han cumplido. Y eso establece una etapa poderosa. Avancemos antes de que vuelva allí. Así que los 3 años y medio aquí, 3 años y medio, la tribulación, busca la restauración de Israel, porque hay algunas promesas que aún no se han cumplido. Prometió a David un trono. **Les prometió tierra. Prometió que EL MESÍAS se sentaría en ese trono y gobernaría desde Jerusalén. Prometió una casa.**

Ahora mismo hay una mezquita, hay la Mezquita de Al-Aqsa, y hay una Cúpula de la Roca en el lugar real donde Abraham ofreció a Isaac. Pero cuando lees un poco en **Daniel capítulo 9** que detalla la

línea de tiempo profética, **versículos 24 al 27**, te das cuenta que después que venga EL MESÍAS, y vaya a la Cruz, entonces de repente el versículo 27 de Daniel 9 tiene lugar y dice, no habrá un contrato. Habrá un pacto con muchos, ya sabes, con ellos. Y luego, después de eso, en medio del pacto, los traicionas y colocas en el templo del SEÑOR, lo que significa que hay un templo en ese momento, **lo que significa que la mezquita que ves, ya sabes, ya sabes, cuando fui allí, lo maldije, ya sabes. Oh, sí, EL SEÑOR incluso me mostró un terremoto que golpeó ese lugar, ¿verdad? Sí, lo que significa que la mezquita que ves será demolida.**

Habrà el templo DEL SEÑOR allí. Porque si lees Daniel 9:27, dice en el templo DEL SEÑOR, ¿la abominación que causa qué? Lo que significa que la casa que prometió a David está por venir, la Casa DEL SEÑOR. Y por eso EL SEÑOR tiene prisa en esta fase para restaurar a Israel para que pueda completar las promesas que le dio AL MESÍAS, el reinado milenial, un Trono Glorioso paso a paso. Y así, justo allí, de repente te das cuenta, que EL SEÑOR está diciendo algo muy importante, muy crítico, como vamos a ver en breve.

Está diciendo que lo que tienes esencialmente de nuevo. Vimos muy claramente, ¿no es así? Vimos que ÉL se estaba relacionando con la humanidad cuando estaba tratando con Adán aquí, ¿verdad? con el hombre entonces, cuando el hombre hizo lo que hizo. **Ya sabes, hay una historia muy larga allí, la Torre de Babel, ya sabes, los días de Noé y todo eso. Se encuentra con Abraham. Entonces, cuando el hombre cae, se encuentra con Abraham. Y ahora dice, OK, entonces levantaré un pueblo para mí. Levanta a Abraham, Isaac y Jacob. Levanta a la nación de Israel, pero cuando también caen, está bien.**

Hasta entonces, **¿con cuántas personas está tratando?** Sé que estuviste aquí ayer, pero **¿con cuántas personas está tratando?** **Está tratando con los gentiles y los israelitas, solo dos grupos de personas.** Está tratando solo con dos personas, los gentiles o Israel. Pero entonces, cuando Israel lo rechaza, cuando Israel lo rechaza, entonces **ÉL crea un tercer grupo de personas. Creó un nuevo grupo llamado la iglesia.** Creó la iglesia, un nuevo grupo llamado la iglesia, un tercer grupo, y está diciendo ahora, mira, entonces tienes a los gentiles, luego tienes la iglesia, y luego tienes a Israel. Asombroso. Leamos de inmediato para que puedas entender mejor estas cosas. Sé que voy a abrir esto hoy con mi escritura. Voy a Efesios, leeremos todo aquí, no te preocupes. Pero solo por ahora para terminar la línea de tiempo y llevarla hasta donde terminamos ayer para que pueda comenzar todo esto bien.

¡Aleluya! Oh sí, Éxodo capítulo 12, versículo 37-38, el libro de Éxodo. Estoy apuntando al 38, si quieres. Puedes leer desde el 37.

**Exodo 12:37-38 (RVR)** **37** Partieron los hijos de Israel de Ramesés a Sucot, como seiscientos mil hombres de a pie, sin contar los niños. **38** También subió con ellos grande multitud de toda clase de gentes, y ovejas, y muchísimo ganado.

- Dice lo siguiente. Estoy leyendo el versículo 38 ahora. Tu traducción puede decir otras cosas. Solo leeré esto y luego tendrás la tuya, dice. Muchas otras personas subieron con ellos. Sé que tu traducción puede decir multitudes mixtas, ¿verdad? Algunos de ustedes pueden decir multitudes mixtas.

Eso es todo, dijo. Creó un nuevo grupo. **¿Podemos tener esta conversación? ¿Qué está diciendo allí?** Está diciendo que cuando EL SEÑOR vino con poder, vino con tremendo poder, juzgando, visitando, haciendo cosas en Egipto. Hay egipcios que vieron el poder de DIOS y creyeron. **Podrías llamarlos gentiles creyentes.**

Entonces, cuando EL SEÑOR trajo su salvación, cuando EL SEÑOR estaba rescatando a Israel, incluso los gentiles creyentes, **los egipcios creyentes que creyeron cuando vieron a YAHWEH**, mira, ahora salieron y experimentaron LA SALVACIÓN DEL SEÑOR, y hasta hoy se les llama Israel y se establecieron en la Tierra Prometida. Así que ves, **el plan de salvación de DIOS siempre es universal, siempre es universal.**

- Dijo que, si crees, si solo puedes invocar el nombre DEL SEÑOR, si puedes creer, entonces serás salvo y dijo que el plan estaba abierto, está abierto a toda la humanidad, a todos los que crean.
- Y luego ahora, en este caso, cuando Israel cae y rechaza AL MESÍAS, ahora JESÚS trajo La Cruz, ÉL se detuvo.
- Mira esto ahora, ÉL detuvo el programa para restaurar el trono de David y se embarcó, se embarcó en el programa para los gentiles y volvió a las naciones gentiles. Aquellos que creyeron se convirtieron en la nueva creación que ÉL creó. Se convirtieron en el tercer grupo que se llama la iglesia.
- Mírame ahora. Vamos a verlo muy pronto. Ahora mismo vas a ver el libro de **Romanos capítulo 11** cuando llegas a **los versículos 25-26**, que Israel ha sufrido un endurecimiento parcial del corazón, parcial o temporal, **¿Qué significa eso?** Eso significa que:

**Número 1: No es permanente.** Es solo por un tiempo que puede traer a los gentiles. Mira esto ahora, la plenitud del número, **hay un número particular.** Enfócate en esto entonces. Luego dice parcial y temporal, porque no es permanente. Va a volver prometido. Vamos a leer las escrituras aquí esta noche. ÉL va a volver y restaurar.

En cualquier caso, comencé contacto con ellos y compartí con ustedes que, desde aquí, puedo ver lo que estaban diciendo. Recuerda, creo que lo compartí en línea, en la radio también, ¿verdad? Sí. Creo que a veces tengo que compartir todo. Lo que estaban diciendo, en la reunión. ¿Cómo es ÉL, es ÉL, es ÉL? Estaban revisando todo, pero ÉL prometió restaurarlos. Esto es importante. **Endurecimiento parcial, ceguera parcial, endurecimiento temporal, lo que significa que no es permanente y también significa que no todos. Así que la nueva creación que creó llamada la Iglesia.**

Mira esto ahora, su constitución composición porque detuvo el programa de restauración del trono y salió a las naciones gentiles y creyeron que los tomó y creó una nueva creación llamada la iglesia. He aquí una nueva creación. **Segunda de Corintios capítulo 5.** Vamos a llegar allí, no te preocupes. Pero debido a que el endurecimiento parcial, es solo en parte temporal, también incluso Israel, los israelitas que aceptarán a JESÚS en el momento, los gentiles, los gentiles, déjame empezar allí. **Los gentiles aceptan AL SEÑOR, se convierten en este nuevo grupo llamado la Iglesia.** Dejan de ser gentiles.

**Número 2: Israel. Aceptarán AL SEÑOR. Ahora también entran y se convierten en este nuevo grupo que llamamos El Cuerpo de CRISTO, El cuerpo de CRISTO.** Ten mucho cuidado. **La salvación de DIOS es universal.** Al igual que muchos salieron con ellos, creyeron y se convirtieron en Israel. Así es ahora, **muchos están recibiendo AL SEÑOR, aceptando AL SEÑOR y convirtiéndose en la iglesia.** Eso es crítico. Entonces, **¿cómo se relaciona esto con El Rapto?** Vamos a ver esto muy pronto después, que termine de repasar esto.

Vamos a ver esto muy pronto en este Reino durante el establecimiento de la promesa a David, el trono, durante el reinado milenar, verás una reversión parcial de la maldición. Sabes que la Tierra es muy tóxica en ese momento. Los planetas han destruido todo, el océano es sangre y huele a cadáver, el agua potable se ha terminado. Todo es sangre. Los planetas, todo ha sido destruido. Parece que trae el árbol de la vida aquí y revierte la maldición parcialmente. La gente comienza a vivir. Si alguien muere a los 100 años, dicen que ha muerto como un bebé. Longevidad. La gente comienza a vivir más tiempo. La cobra ya no muerde al bebé cuando el bebé pone la mano en el agujero.

El león ya no se come a un cordero o a un cabrito. Hay una reversión parcial de la maldición porque la muerte todavía está allí, pero hay dos tipos de cuerpos en ese momento. Espero que esté en la pantalla aquí. Creo que ni siquiera está en esta pared. ¿No es el gazebo? Hay dos tipos de cuerpos. Ojalá lo presentaran aquí también. Ellos están hablando contigo. EL SEÑOR usó eso para demostrar muy poderosamente que hay dos tipos de cuerpos. Aquellos que vienen con CRISTO en la segunda venida. Tienen un Cuerpo Glorioso. Y aquellos que ÉL viene a encontrar, aquellos que han sobrevivido, han sobrevivido a la gran tribulación cuando los lleva, Los creyentes que han sobrevivido, cuando los lleva, Oh sí, está allá. Tendrán un cuerpo físico. Pueden dar a luz, pueden procrear, tener hijos. Pero para ti que tendrás Cuerpos Gloriosos. Serás como los ángeles, no puedes casarte. Así que será un tiempo muy interesante. Pero ves una reversión parcial de la maldición. La gente puede vivir más tiempo. Si mueres a los 100 años, dicen, oh, ese está maldito. Algo está mal con ese tipo. Murió tan joven. La gente vive más tiempo ahora en ese tiempo, pero de alguna manera a lo largo del camino., ¿dónde estamos ahora? Pero en algún lugar a lo largo del camino hacia el final nuevamente aquí, es asombroso que una rebelión entra. Eso es realmente asombroso.

He estado tratando de hablar con EL SEÑOR sobre esto, decir cómo, cómo cuando EL MESÍAS está gobernando aquí, cómo entra la rebelión. El enemigo es liberado por un tiempo nuevamente aquí, rebelión. Así que he estado preguntándole AL SEÑOR ¿por qué? ¿por qué cuando ÉL está gobernando?

Pero hay una generación que surge que comienza a rechazar AL MESÍAS, después de lo cual ahora hay el juicio final y luego el Estado Eterno, la Nueva Jerusalén, el nuevo cielo, la nueva tierra. Así que esta es la línea de tiempo que estamos manejando ahora. Y lo más crítico es esto. No sé por qué querrías aplaudir. Lo más crítico es esto, que hay promesas aquí, incluso aquí este Abraham y aquí para Israel que aún no se han cumplido y ÉL quiere cumplirlas. Por lo tanto, mira este tiempo aquí incluso por nombre. Voy a empezar con las escrituras aquí. Te sorprenderás.

Este tiempo, aquí, lo necesita urgentemente para esto, para restaurar este tiempo de la Tribulación. Lo necesita urgentemente para restaurar a Israel, muy urgentemente. Y lo que te das cuenta es que la Iglesia, esta nueva creación llamada la iglesia, esta nueva creación existe solo aquí. Después del Rapto, la iglesia deja de existir. Por eso quería reunirlos aquí. Esa es la razón por la que quería que se sentaran aquí. Eso puede cambiar la forma en que estás preparando tus naciones, para que no vuelvas y digas que solo tenemos 20 personas en La República Checa donde hay cinco personas o 10 personas menciona, pero no puedes decir eso nuevamente.

La Iglesia solo existe aquí sola, y es por eso que EL SEÑOR me envió a advertirte que el tiempo para la Iglesia está a punto de terminar después de esto está ocupado restaurando a Israel. Pero cualquiera que esté allí que crea, ese es el tiempo para juzgar al mundo incrédulo, lo sabes, y para terminar el juicio sobre Israel la última semana. Pero cualquiera que crea aquí se llama un santo de la tribulación. Así que, si eres la iglesia, entonces estás preparando la iglesia. Quiero que corras, corras y vayas a

preparar la iglesia. **Diles que la iglesia dejará de existir después de esto.** No habrá iglesia. Así que, si eres la iglesia, prepárate muy bien y entra.

Y, en cualquier caso, los santos de la Tribulación, si llegas a leer, sé que vamos a tener tiempo para leer el Libro de **Apocalipsis capítulo 7** versículos que conoces, y todos esos versículos, podrás ver multitudes que ahora están de pie ante El Trono de DIOS y están adorando AL SEÑOR. Entonces, **¿quiénes son estos?** Dijo, no, estos son los que han salido de la tribulación. Han sido masacrados. **En otras palabras, el mayor avivamiento tiene lugar en la tribulación, la gran Tribulación. ¿Por qué? Porque de repente se dan cuenta, que la iglesia ha sido llevada como una broma.** Solían decir que El Rapto sucederá, vamos a entrar al cielo, valió la pena prepararse como una broma. Y de repente, se los llevan. Y cuando se los llevan, de repente **la realidad del infierno va a surgir y aceptan ser masacrados. Por eso hay multitudes, una cosecha masiva. ¿Cómo son cosechados? Siendo masacrados.**

**¿Quiénes son estos? ¿Quiénes son esta multitud ante el trono adorando?** Entonces estos son los que han salido de la gran Tribulación. Acaban de ser masacrados allí. De repente se darán cuenta de que o pongo mi cuello para ser masacrado o entro directamente al lago de fuego. Así que eliges lo que quieres hacer. Si quieres entrar con la iglesia, ve y prepara a cada miembro de tu iglesia, a todos en tu país. Diles, olvídale. Estás actuando como si la iglesia existiera después de esto. En absoluto. La iglesia dejará de existir. Corre, corre a tus países y prepárate. Si alguna vez he venido a tu país, entonces gracias a DIOS. Solo permíteme ir a otros países. No he estado en la iglesia porque **la iglesia está actuando como si todavía existieran después del Rapto. En absoluto. No habrá iglesia. La iglesia se habrá ido.**

**Si alguien cree en CRISTO en ese momento y es masacrado, y así sucesivamente, eso se llama los santos de la tribulación.** Por eso muchas veces he estado en sus naciones y he leído del libro de **Salmos 27:5**, cuando toma a los suyos y los esconde. He leído **Apocalipsis capítulo 3 versículo 10** como vamos a ver esta noche donde ÉL los saca, los aparta de eso. **Después del Rapto, la iglesia dejará de existir.** Así que, si eres pastor de la iglesia, ve y prepara la iglesia rápidamente y construye iglesias, iglesias santas, promoviendo la justicia, la santidad. Quiero escuchar 3000 miembros en una iglesia y construye cerca o si tu ciudad es grande, construye 100 como esa.

**Porque el tiempo para preparar la iglesia es ahora.** Después de eso, olvídale. **ÉL está ocupado con las promesas que le dio a Israel. Viene a ellos y los juzga. También, ya me ha dado una rosa roja con espinas para dársela a ellos con espinas, ¿entiendes?** Sí. Y quiere establecer el trono que prometió a David. Así que el tiempo para venir aquí y decir, oh, solo tengo 200 miembros, se ha terminado. El cielo nunca fue destinado solo para Kenia.

Y es por eso que le dije al Profesor Macwengo que cuando vengas aquí y presentes mañana la iglesia en Costa de Marfil, muéstrales ese avivamiento donde 300 personas recibieron AL SEÑOR hace dos días. **¿Son dos o tres días, hace tres días?** Muéstrales y diles que son mentirosos. El cielo no fue destinado solo para Costa de Marfil. Incluso en Alemania, si predicas bien, la gente, 300 recibirá AL SEÑOR, incluso si sientes que lo harán. Así que deja de mentir aquí. Incluso en Brasil, dejarán de mentir. El cielo nunca fue destinado solo para Kenia o para Costa de Marfil. En absoluto. Esto cambiará la forma en que preparas tus naciones.

Y así quiero que tomemos un breve descanso cuando regresemos para que podamos embarcarnos en esta línea de tiempo y manejar el mensaje. Gracias.

## ENSEÑANZA

<https://www.youtube.com/live/rOyxRbSWQJc?si=U0p2yaKHsbM-8ye>

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelcamino.org>

[laescaleraalcielo.org](http://laescaleraalcielo.org)

Radio Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: [www.repentandpreparetheway.org](http://www.repentandpreparetheway.org) <https://www.jesuislordradio.info>